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Imperia, 22 dicembre 2022 

 

 

Care Colleghe, Cari Colleghi, 

 Ho il piacere di comunicarVi che sono stato eletto dai Consiglieri degli 

Ordini degli Avvocati del Distretto Ligure, che comprende anche Massa, a far 

parte del Consiglio Nazionale Forense che ha già effettuato la proclamazione 

dei nuovi eletti. 

 L'incarico che mi è stato affidato di rappresentare l'Avvocatura ligure in 

seno al C.N.F. costituisce, in primo luogo, un importante riconoscimento per 

l'attività svolta dal C.O.A. di Imperia e dai Colleghi del nostro Foro che si sono 

sempre distinti per qualità professionali, vivacità intellettuale e forte 

attaccamento ai valori ed alle tradizioni dell'Avvocatura. 

 A seguito dell'elezione al C.N.F., stante l'incompatibilità tra le due 

cariche, ho rassegnato oggi le dimissioni da Consigliere dell'Ordine e, 

ovviamente, da Presidente del C.O.A. di Imperia, al quale vanno, come a tutti 

Voi, i migliori auguri di buon lavoro. 

 Per il resto, rimango, come in passato, a completa disposizione per ogni 

confronto. 

 Un caro saluto ed un abbraccio. 

Bruno Di Giovanni 

 


